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１ 開会あいさつ（内海 美穂 校長） 

・小中連携も見据え、六中地域学校協働本部コーディネーターの堀英樹さんが、委員に入っていただく。 

・学校は、一週間後に音楽会。子供たちは一生懸命練習している。 

・音楽会は、コロナの時期にスタートし、当初は保護者へ見せられなかったが、今回は、入れ替え制限なしで、

自由に見てもらう。 

 

２ 議事（議事進行 高橋会長） 

（１）キャリア教育授業について 

・現時点で、相応の人数の講師が確保できているので、講師募集は終了とする。 

・「キャリア教育授業実施（案）」を作成した。体育館内に、講師の人数分だけブースを設定し、１コマ１５分

で、６コマ設定とした。今回の協議を踏まえて修正する。 

・講師メンバーは事前に児童に伝え、事前質問を受け付けることにする。できるだけ気軽に来てもらえるよう

に、講師の事前準備の負担が小さくなるようにする。 

・１コマの流れを、「自己紹介→仕事の中身・やりがい・仕事の魅力や苦労→その職業になれる道筋（５分） 

→事前質問・その場質問（１０分）」とする。 

・学校公開中であることは、講師へ再度伝えておき、収入の話し等、お金の話はしないようにする。また、会 

社等の固有名詞を出さないようにする。（ラジオ局名はＯＫ） 

・「営業、宗教の話は行わない」「ＳＮＳには上げない」等、留意点について講師と事前に確認しておく。 

・児童は、床に座って話を聞くようにする。グループ分けは、学校で事前に決めておく。 

・次回の会議で、講師を確定させる。 

（現時点の候補：「元保育士」「システムエンジニア・宇宙関連事業」「ラジオ関係・社長業」「不動産」「元ア

ナウンサー」「弁護士」その他候補者３名程度） 

 

（２）調布市コミュニティ・スクール実践発表会に向けて 

・令和６年度コミュニティ・スクール実践発表会では、校長・会長の話と、新規導入学校へのガイダンスを目

的として行う予定。 

・発表会当日の「実践発表２校」のうちの１校を国領小が行う。今年度の実践と今後の方針等を話すようにす

る。その後、新規導入校と既存校とでグループディスカッションを行う予定。 

  

（３）学校花壇について 

・１０月１３日、第２回のイベントを開催した。３連休の中日で、開放サークルの試合日と重なってしまった

こともあり、児童の参加は５名だった。しかし、花壇を整備し、ミニブーケのための材料、バジル、しその

実をつんでもらうなどし、無事に終えることができた。 

・今後、一斉に畑を耕して整備するのに土が足りないので、学校予算を確認する。 

・３月にキャベツ、サツマイモ（教材準備）を予定。 

・学校給食からの堆肥はいっぱいある。 

 ・校庭入り口付近にある桜の木は、キノコが生えてしまって危ないので、伐採する予定。切った後の枝は、 

サポートクラブで花壇整備に使えるので、取っておくようにする。 

 

３ 今後の予定 

第５回学校運営協議会 令和６年１２月１９日（木）１４時３０分から 

第６回学校運営協議会 令和７年 １月３０日（木）１５時から     


